EINLADUNG ZUR BUCHVERNISSAGE

BARTLI VALÄR, GEBORÄ ZUM HEUÄ

Donnerstag, 15. Februar 2024, 19.30 Uhr in der Gemeindebibliothek Klosters

Musikalische Unterhaltung mit Bartli Gruober

Seit über einem Vierteljahrhundert ist Bartli Valär in Graubünden bekannt wie ein bunter Hund. Zuerst durch Radiobeiträge mit kurligen Sketschen auf Prättigauerdeutsch, dann durch unzählige Auftritte und nicht zuletzt durch seine CDs und Bücher.

Mit «Geborä zum Heuä» legt der bekannteste «Bergbauer» Graubündens eine Sammlung

Mit «Geborä zum Heuä» legt der bekannteste «Bergbauer» Graubündens eine Sammlung seiner besten und bekanntesten Geschichten und Liedertexten vor. Angefangen von Erlebnissen mit seiner Frau Annädeti und dem sperrigen Rapid auf seinem Hof bis hin zu zufälligen Treffen mit dem Papst oder verschiedenen Staatsoberhäuptern versammelt der Band die beliebtesten Geschichten von Bartli Valär. Dabei erfährt man nicht nur, dass Bartli einmal einen Banküberfall verübt hat, sondern auch, wie man direkt von Schmarpalz auf den Büeläboden hinunterkommt – und das in nur zwei Sekunden.

BARTLI VALÄR

Bartli Valär –

Geborä zum Heuä

SCHTRUBI GSCHICHTENÄ

128 Seiten, gebunden ISBN 978-3-907095-68-3, CHF 25.-

UF WALSERTÜÜTSCH





Somedia Buchverlag ist auch auf Facebook und Instagram zu finden. Erhältlich in der Buchhandlung oder bei Somedia Production AG www.somedia-buchverlag.ch Telefon 055 645 28 63

